



Cette décision du numéro 1 de la région du Littoral, Samuel Dieudonné Ivaha Diboua, vise à rendre la circulation fluide, le temps du championnat d'Afrique des Nations que le Cameroun abrite du 16 janvier au 7 février 2021.

A cet effet, la circulation des camions poids-lourds et les véhicules de même catégorie est interdite sur l'axe "**carrefour marché des fleurs-pont sur la Dibamba**", entre 15h et 22h, du 15 janvier au 8 février, précise le gouverneur dans un communiqué publié ce 14 janvier 2021.

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix – Travail – Patrie

 REGION DU LITTORAL

 SECRETARIAT PARTICULIER



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace – Work – Fatherland

 LITTORAL REGION

 PRIVATE SECRETARIAT

COMMUNIQUE RADIO

N°.0.1.1.1./CR/C/SP

En vue de fluidifier le trafic et de faciliter les déplacements des personnes et des biens durant le CHAN 2021,

Le Gouverneur de la Région du Littoral informe les usagers de ce que durant la période allant du **15 janvier au 08 février 2021**, la circulation sera interdite aux camions poids-lourds et les véhicules de même catégorie sur l'axe **carrefour marché des fleurs – pont sur la Dibamba** entre 15H et 22H.

Les autorités administratives compétentes, les Forces de maintien de l'ordre, sont chargées, chacune en ce qui la concerne, de veiller à la stricte application de la présente mesure.

Douala, le **14 JAN 2021**



Evaha Liboua Samuel D